



MAULE, PENCAHUE Y CONSTITUCIÓN

EN TREN VIEJITO PASCUERO ENTREGÓ REGALOS A LOS NIÑOS DEL RAMAL

Navidad con sentido. Solidario recorrido desarrollado por la Universidad de Talca, desde hace más de tres décadas, llevó obsequios, alegría y música, a las comunidades rurales más apartadas.

TALCA. La campaña "Un juguete, una sonrisa", cumplió su altruista objetivo este sábado, tras visitar desde temprano a los habitantes entre las estaciones Colín y Maquehua.

A bordo del patrimonial buscarril, llegó el equipo de la Dirección de Extensión Cultural-Artística de la principal casa de estudios de la región, encabezado por el tradicional Santa Claus, quien entregó más de mil regalos a los contentos pequeños que aguardaban su llegada, al borde de la centenaria vía férrea declarada Monumento Nacional.

Gracias a donaciones de privados y empresas de diversas comunas, la significativa cruzada pudo llevar un mensaje de amor y esperanza, al



La primera y más extensa detención fue en la estación de Colín, donde las familias pudieron compartir y disfrutar de presentaciones artísticas.



En González Bastías, punto medio del trayecto de 88 kilómetros, que une la capital con Constitución, abundaron las expresiones de felicidad.

igual como lo realiza hace más de 30 años.



El Coro de Niños de la Universidad de Talca, cantó villancicos y otras obras alusivas a la fiesta navideña.



En Toconey, el arribo del tren navideño, coincide con el término del año escolar. El expresivo rostro de la alumna de la escuela de Cancha de Quillay, lo dice todo.



En Corinto, grandes y chicos, además de sus regalos que-rían fotografiarse con el popular personaje.



La parada en Curtiduría, frente al río Maule y en medio de artesanales viñedos, movilizó a niños, padres y turistas de paso.



El Viejo Pascuero, sus regalos y saludos son recibidos con notorias muestras de cariño.



El grupo humano de la Universidad de Talca, que hace posible la tradicional actividad que desde 1990 viaja cargada de sorpresas y buenos deseos.